



蒸し暑く梅雨らしい日もあれば、夏を感じる強い日差しが降り注ぐ日もある6月でした。雨や暑過ぎる気候で外へ出られない日は、保育室で音楽遊びや七夕制作で絵の具に触れたりして、楽しく過ごしました。

7月は、プール開きです。夏ならではの水遊びの楽しさを伝えていきたいと思います。

★6月の様子★

先月、幼児クラスのお友達に「赤ちゃん」と呼ばれていましたが、名前でも呼んでもらえるようになり、代わる代わる抱っこをしてもらい、嬉しそうにしています。ハイハイしていると、お兄さんお姉さん達が寄り添うようにして一緒にハイハイしてくれて、ハイハイ競争をしているように見えます。お帰りの全園児が集う少しの時間ですが、異年齢で関わることのできるとても貴重な時間です。幼児クラスの子ども達には、乳児のお友達との関わり方を伝え、お互いに楽しい園生活を送っていただけるようにしたいと思います。

★今月のお気に入りの歌★

♪ぱんだうさぎこあら♪

ある日、バイバイの言葉がけに手招きをするような手の振り方をする姿が見られました。その仕草に合わせて、♪おいでおいでおいでおいでぱんだ♪と、遊び歌を口ずさむと嬉しそうな表情になって、歌のリズムに合わせて手を叩いて喜ぶ様子が見られました。その日以降、この歌を聞いたり、バイバイの言葉がけに手招きする仕草をよく見せてくれています。

★7月の予定★

- 7日(月)七夕
- 11日(金)プール開き
- 18日(金)身体測定
- 19日(土)夏祭り
- 26日(土)平こども園夏祭り
- 31日(木)お誕生会



※いよいよプール開きの時期がやってきました。プールの日は、プールカードの記入漏れやプールカードの持参忘れのないようにお願いします。また、水いぼやとびひなど伝染する病気にかかりやすい時季です。健康状態や、皮膚の状態などの観察も小まめにお願い致します。